

Am 5. September konnte sich Stefan Morgeneegg, Mitglied des Platzgerklubs Bolligen, zum Schweizermeister im Platzgen küren lassen. Dies nachdem er schon bei seiner letzten Teilnahme den Titel nur knapp verpasst hatte.

Herzliche Gratulation.

Aufgewertet wurde dieses Resultat noch durch einen weiteren Spitzenplatz eines Sportlers aus Bolligen: Beat Burri konnte sich für den 5. Platz feiern lassen, bei 20 für das Finalturnier Qualifizierten.

Ebenfalls herzliche Gratulation.

Bolligen hat einen neuen Kranzschwinger!

Pirkheim Elias, Jg. 2002, konnte am 12. September, am Bern-Jurassischen Schwingfest in Corgémont erstmals bei den Grossen einen Kranz erschwingen. Dabei hat er keinen einzigen Kampf verloren, lediglich 3x gestellt. Am 18. Juli hatte er am Mittelländischen Schwingfest in Zollikofen einen Kranz noch ganz knapp verpasst, es fehlten 0.25 Punkte. Dies nachdem er die ersten 4 Gänge alle gewonnen hatte und sich an der Tabellenspitze befand, bevor er für die letzten beiden Gänge dann schwerere Brocken zugeteilt erhielt und zweimal als Verlierer aus dem Ring gehen musste. Damit besitzt der Schwingklub Worblental mit Pirkheim Elias und Walther Adrian über zwei starke, hoffnungsvolle Jungschwinger, die in diesem Jahr zu brillieren wussten - Letzterer auch am vergangenen Wochenende wieder, am exklusiven Kilchbergschwingen!

Herzliche Gratulation!

Lokales Kultur- und Sportnetz

Gemeinde Bolligen